



Gracia en Libertinaje

Justo antes de las palabras de la profecía escritas en el Libro de Apocalipsis, encontrarás uno de los libros más cortos de la Biblia llamado La Epístola de Judas. La ubicación cronológica de estos libros (y el resto de los libros de la Biblia) también fue inspirada por el Espíritu Santo. Estos han sido organizados de una manera tan profética que estamos viendo los eventos sobre los que el apóstol Judas nos advirtió en su carta que emerge hoy. Y efectivamente, el apóstol Pablo afirmó que en los últimos tiempos, la Gran Apostasía tendría lugar.

Judas 3

Amados, por el gran empeño que tenía en escribirles acerca de nuestra común salvación, he sentido la necesidad de escribirles exhortándolos a luchar ardientemente por la fe que de una vez para siempre fue entregada a los santos.

Al comienzo de la carta de Judas, nos recuerda nuestra salvación común como creyentes en Cristo. Luego procede a escribir la idea principal de toda la carta: el llamado a luchar ardientemente por la fe. Judas siente la necesidad de decirnos que luchemos por la fe porque algo comenzará a suceder dentro de la Iglesia.

-¿Cuál es esta fe por la que se nos exhorta a luchar como creyentes en Cristo?

Permítanme presentarles que es el evangelio de la gracia que revela la justicia por la fe en Cristo.

Judas 4

Pues algunos hombres se han infiltrado encubiertamente, los cuales desde mucho antes estaban marcados para esta condenación, impíos que convierten la gracia de nuestro Dios en libertinaje, y niegan a nuestro único Soberano y Señor, Jesucristo.

Ciertos hombres que profesan ser creyentes, hablan como creyentes, actúan como creyentes e incluso ocupan cargos dentro de las iglesias locales se han infiltrado en la Iglesia y pervertido la gracia de Dios. Como resultado, han armado con tanta astucia un movimiento entre la Iglesia para validar la lascivia y la inmoralidad que abrazan. Se han infiltrado con éxito en la Iglesia y, si no se exponen, la fe que todos conocemos en la Palabra de Dios se traspondrá a libertinaje.

Una de las palabras para traducir *libertinaje* en el Antiguo Testamento es la palabra hebrea *Zimmah*, que significa “un plan, un propósito, así traducido varias veces y luego difuminado en un plan maligno; crimen atroz, propósito o dispositivo perverso. En el Nuevo Testamento está la palabra griega *Aselgeia*, que significa “lujuria desenfrenada, exceso, libertinaje, lascivia, ultraje, desvergüenza, insolencia.”

El problema es que este intercambio pasa desapercibido porque aquellos avanzan piadosamente esta falsa reforma vendiéndola como superioridad moral y justicia social. Al igual que los legalistas, estos lascivos también atestiguan a la auto-justificación, llevando la hipocresía a otro nivel. Como consecuencia, intercambian la gracia de Cristo con obras, no por las obras de la ley sino, esta vez, por las obras de la carne a través de una ideología conocida como **progresismo**.

Un gran hombre de Dios lo dice mejor de esta manera:

- “Todo lo que comienza en hipocresía terminará en apostasía.” - **Richard Sibbs**

El apóstol Judas procede a ayudarnos a identificar este pseudocristianismo:

vers.4: Aquellos niegan la fe en Cristo como el único medio de salvación al imponer doctrinas universalistas.

vers.5: Aquellos, en lugar de mirar a Jesús y la Palabra de Dios, se han unido con el Estado para aumentar el alcance de su evangelio de justicia social divergente al perseguir a aquellos que se mantienen firmes en la verdad de la Palabra y desean vivir piadosamente en Cristo Jesús. Su objetivo es imponer sus ideales y valores socialistas y comunistas.

vers.6,7: Aquellos se volvieron insatisfechos con su propio dominio en lo que respecta al género y la sexualidad, por lo que se entregan a la inmoralidad sexual y a todo tipo de perversión sexual. Su deseo es hacer aceptable su estilo de vida tratando de imponer su ideología homosexual y distorsiones de género a nivel social.

vers.8: Por último, aquellos rechazan la corrección espiritual socavando la autoridad final de las Escrituras y rechazan la ley y el orden al ponerse del lado de grupos que promueven el saqueo y el anarquismo en nombre de la protesta. Hablan con hipocresía al abandonar los puntos de vista bíblicos sobre el matrimonio y la vida de los no nacidos.

Es evidente que el evangelio de la gracia ya no está siendo pervertido por el fariseo legalista, sino por el fariseo lascivo. La respuesta sigue siendo la misma: aferrarte a la verdad de la Palabra de Dios y permanece firme en el evangelio de la gracia que revela la justicia por la fe en Cristo.

Un gran hombre de Dios dice de esta manera:

- “Al examinar cuidadosamente la historia de los tiempos, y el movimiento de los tiempos, de los cuales hemos escrito brevemente, este hecho es evidente: que donde los ministros y las iglesias cristianas se han aferrado a la verdad de que las Sagradas Escrituras han sido dadas por Dios como regla de fe y práctica autorizada e infalible, nunca se han desviado muy seriamente del camino correcto. Pero cuando, por otro lado, la razón ha sido exaltada por encima de la revelación y convertida en exponente de la revelación, el resultado ha sido todo tipo de errores y travesuras.” - **Charles Spurgeon**

Estamos presenciando el comienzo de la Gran Apostasía profetizada por Enoc en el Antiguo Testamento y Judas, Pablo y Pedro en el Nuevo Testamento. La forma en que Judas consoló a la Iglesia en su carta es con lo siguiente: “He aquí, el Señor viene con diez mil de Sus santos ...”, que alude al Rapto de la Iglesia y la segunda venida de Cristo junto con nosotros. **Por: Joyner Briceño**